
Protokoll

Generafüersammlung

des  F.C.  Red  Star  Zürich

Datum:  31. August  2023,  19.00  Uhr

Ort:  Restaurant  Commihalle,  Stampfenbachstrasse  8, 8001  Zürich
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Abnahme  des  Jahres-,  Kassa-,  Revisorenberichts  sowie  der  sportlichen  Berichte

Wahl  des  Präsidenten  und  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

Vorstellung  der  Spielkommission

Vorstellung  der  Juniorenkommission

Wahl  der  Revisionsstelle

Festsetzung  der  Eintrittsgebühren  und Mitgliederbeiträge

10.  Budget

11.  Allfällige  Ernennungen  von  Ehren-  und  Freimitgliedern

12.  Anträge  von  Mitgliedern

13. Diverses



Beschrieb

Begrüssung,  Appell  und  Beschlussfähigkeit

1.1  Beginn  GV:  19:15  Uhr

Der  Präsident  Yves  Cornioley  begrüsst  alle  anwesenden  Mitglieder  des  F.C. Red  Star

Zürich  herzlich  und  eröffnet  offiziell  die ordentliche  Generalversammlung  vom

31. August  2023  des  F.C. Red  Star  Zürich.

1.2  Speziell  begrüsst  werden  die  anwesenden  Ehrenmitglieder:

Marcel  Cornioley

Karl  Fuchs

Walter  Gossweiler

Heinz  Hohl

Juraj  Ivancan

Beat  Ziegler

Didier  Zinniker

1.3  Entschuldigt  haben  sich  diverse  Mitglieder,  die  aus  Zeitgründen  nicht  alle  nament1ich

genannt  werden.

1.4  Die Einladung  zur  heutigen  Generalversammlung  erfolgte  am 07. August  2023.

Die Einladung  erfolgte  somit  den  Statuten  gerecht,  d.h. nicht  später  als 14  Tage  vor

dem  heutigen  Abend.

1.5  An der  heutigen  GV  sind  gemäss  der  Präsenzliste  103  Mitglieder  anwesend.

Somit  ist die  Versammlung  den  Statuten  entsprechend  beschlussfähig.

Wahl  der  Stimmenzähler

2.1  Vorschlag  des  Präsidenten  für  drei  Stimmenzähler:

Christian  Seidel  - Tischreihen  1 - 3

Sinan  Kocaturk  - Tischreihen  4 - 6

Dario  Dreier  -  Estrade/Balkon

Der  Vorschlag  wird  ohne  Gegenvotum  angenommen.  Herzliche  Gratulation.

Genehmigung  des  Protokolls  der  letzten  ordentlichen  GV  vom  O1. September

2022

3.1  DasProtokoIIderIetztenGeneralversammIungvomO1.September2022Iiegtzur

Einsicht  auf. Zudem  wurde  das  Protokoll  vorab  auf  der  FCR-Website  publiziert,

worauf  in der  Einladung  extra  hingewiesen  wurde.
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Beschrieb

Es gibt keine Fragen  zum Protokoll.  Daher  bittet  der Präsident  die Generalversamm-

lung, das Protokoll  zu genehmigen.

Das Protokoll  wird einstimmig  genehmigt.

Ein herzliches  Dankeschön  gilt Lisa Litschi  für die einwandfreie  Protokollführung.

Parallel  zur  Generalversammlung  wird  die traditionelle  «Topfsammlung»  für die

Junioren  des F.C. Red Star  Zürich  vorgenommen.  Der Totalbetrag  wird am Ende  der

GV bekannt  gegeben.

4 Abnahme  derJahres-,  Kassen-,  Revisoren-  und sportlichen  Berichte

4.1 BerichtdesPräsidentenzurSaison2022/2023

Yves  Cornioley  liest  seinen  Bericht  vor:

Die Saison  22/23  ist gespielt  und mein zweites  Amtsjahr  als Präsident  des F.C. Red

Star  Zürich  gehört  der  Vergangenheit  an. In meinem  diesjährigen  Präsidentenbericht

gehe ich mit Absicht  nicht  auf die sportlichen  Leistungen  der einzelnen  Teams  ein. Im

Traktandum  4 werden  meine  Kollegen  dies nachholen.  Zudem  habt ihr im letzten  Red

Star  Magazin  bereits  ausführlich  darüber  lesen können.

Vielmehr  möchte  ich kurz auf  die folgenden  beiden  Punkte  eingehen.  Zum einen  auf

unsere  Gesellschaft  und zum anderen  auf die Finanzen.  Ich habe mir  in der

vergangenen  Saison  einige  Gedanken  gemacht,  wie wir  unser  Vereinsleben  stärken

können.  Ich bin mir bewusst,  dass  sich die Gesellschaft  gewandelt  hat. Als ich beim

F.C. Red Star  als Junior  vor  über  45 Jahren  angefangen  habe Fußball  zu spielen  gab

es neben  der  Allmend  Brunau  nichts  anderes.  Das heutige  Angebot  in der Stadt

Zürich  ist definitiv  grösser  als dazumal.  Auch  die Identifikation  mit einem  Verein  ist

nicht  mehr  der gleiche  wie vor  20 Jahren.  Warum  erwähne  ich das so prominent.  Der

F.C. Red Star  Zürich  lebt ganz speziell  von diesen  Tugenden.  Wir haben  nicht  die

Möglichkeit,  finanzielle  Ressourcen  zu schaffen,  um in der Gesellschaft  attraktiv  zu

bleiben.  Es war  schon  immer  so, dass  wir  auf andere  Werte  gesetzt  haben. Daran

werden  wir auch in Zukunft  nichts  ändern.  Es gibt genügend  Beispiele  in der näheren

Umgebung  die daran gescheitert  sind. Vielmehr  muss  es uns gelingen,  unseren

Junioren  unsere  DNA  zu vermitteln.  Denn unsere  Jugend  ist die Zukunft  des

Vereines.  Wir  alle als Aktiv-Mitglieder  sind Vorbilder  und müssen  dies vorleben.  Ich

bin davon  überzeugt,  dass ein Verein  wie der F.C. Red Star  weiterhin  seine

Daseinsberechtigung  hat. Packen  wir  es gemeinsam  an!

Finanzielle  Ressourcen:  Ich habe bereits  erwähnt,  dass  der F.C. Red Star  nicht  die

gleichen  Möglichkeiten  hat wie vergleichbare  Vereine.  Trotzdem  müssen  wir  jährlich

unser  Budget  von über  600'000.00  stemmen.  Ich habe euch bereits  mehrmals  darauf

hingewiesen,  dass es immer  schwieriger  wird Sponsoren  von uns zu überzeugen

resp. Gönnerbeiträge  zu finden.  Im vergangenen  Geschäftsjahr  haben  wir einen
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Beschrieb

Verlust  hinnehmen  müssen,  den es in der Vereinsgeschichte  so noch nie gegeben

hat. Juraj  wird unter  dem Traktandum  4, Kassabericht  näher  darauf  eingehen.  Ich bin

keineswegs  stolz  auf  den Verlust,  kann aber  trotz allem dahinterstehen.  «Wir  konnten

uns den Verlust  leisten»  und haben  keinerlei  Schulden!

Logischerweise  mussten  wir  uns für die kommende  Saison  Gedanken  machen,  dass

uns das gleiche  nicht  noch einmal  passiert.  Wir  konnten  in der Zwischenzeit  mit

potenziellen  Sponsoren  sprechen  und stehen  da kurz vor  Abschluss.  Auch das Cup-

Spiel gegen  den FCZ hat und wird uns in Zukunft  helfen.  Auch  beim Thema  Finanzen

bin ich zuversichtlich  und überzeugt,  dass  wir künffig  unser  Budget  finanzieren

können.  Jetzt  möchte  ich trotz  allem noch kurz auf das sportliche  zurückblicken.  Mit

Yves  Scherrer,  Joel Durand  und Cyrill Graf  haben  drei Spieler  der 1. Mannschaft  ihre

Schuhe  an den Nagel  gehängt  resp. führen  Ihre Karriere  in den Senioren  weiter.  Mit

zusammen  über  700 MeisterschafisspieIen  in der 1. Mannschaft  haben sie über  viele

Jahre  aktiv zum Erfolg  beigetragen.  Sie waren  resp. sind Vorbilder  auf und auch

neben  dem Platz. Genau  so stelle ich mir das auch bei künftigen  Leistungsträger  vor.

Ein Fußballspiel  ohne Schiedsrichter  kann man sich nicht  vorstellen.  Nur dank  ihres

unermüdlichen  Einsatzes  können  wir  den Spielbetrieb  aufrechterhalten.  Nach resp.

während  der Pandemie  haben  zahlreiche  Schiedsrichter  ihre Karriere  beendet.  Dem

Regionalverband  fehlen  aktuell  ca. 'l OO Spielleiter.  Daher  gebührt  unseren  Schiris

absoluten  Respekt,  Anerkennung  für ihre nicht  immer  einfache  Aufgabe.

Zum Schluss  möchte  ich meinen  Vorstandskollegen  danken,  die sich ehrenamtlich

Tag für Tag für unseren  geliebten  Verein  einsetzen.  Selbstverständlich  gilt dieser

Dank auch allen anderen  die sich in irgendeiner  Form für den F.C. Red Star

engagieren.  Ich freue  mich, gemeinsam  mit euch die neue  Saison  zu bestreiten.

Euer  Präsident,  Yves  Cornioley

Der Bericht  des Präsidenten  wird  ohne  Gegenstimme  genehmigt.

4.2  Gedenken  verstorbener  Mitglieder

Stephan  Ramsauer,  verstorben  am 29. September  2022

Hansruedi  Fäh, verstorben  am O1.November  2022

Hans Böhlen,  verstorben  am 29.November  2022

Peter  Fleuti, verstorben  am 23. April 2023

Arthur  Bolliger,  verstorben  am 16. Mai 2023

Rafael Pusterla,  verstorben  am 02. Juni 2023

Elsbeth  Born, verstorben  am 29. Juli 2023

4.3  Kassabericht

Bilanz  und Erfolgsrechnung  zur Saison  2022/2023  liegen  auf  den Tischen  verteilt.

Juraj Ivancan  als Leiter  Finanzen  erläutert  den Kassabericht.

Bilanz  per  30.06.2023
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Beschrieb

Bilanzvolumen  Aktiven:  CHF  382'250.28

Bilanzvolumen  Passiven:  CHF  382'250.28

Ausbildungsfond

Abbuchungen  für  Kontoführungsspesen,  Guthabengebühr,  Steuern,  Workshop

Vorurteile,  Mitgliederbeiträge  Junioren:  CHF  62'665.90

Spende  Stephan  Ramsauer:  CHF  3'208.00

Neuer  Saldo:  CHF  321'226.57

Erfolgsrechnung

Einnahmen:  CHF  542'584.23

Ausgaben:  CHF  678'520.42

Verlust:  CHF  135'936.19

Juraj  bestätigt  den  Verlust  von  CHF  1 35'936.19.  Wir  haben  in der  laufenden  Saison

vom  Steueramt  verschiedene  Nachzahlungen  erhalten.  Ins Gewicht  fällt  vor  allem  der

Betrag  von  CHF  320'000.00  aus  dem  Transfers  Tarashaj,  welchen  wir  versteuern

mussten.  Den  Ausgleich  dazu  haben  wir  über  den  Ausbildungsfond  gemacht.  Wie  ihr

in der  Abrechnung  seht,  haben  wir  ein Split  im Ausbildungsfond  gemacht.  Bisher  nur

UBS.  Der  Vorstand  hat  entschieden,  eine  Finanzanlage  von  CHF  200'000.00  bei der

Pilvi Holding  AG  zu platzieren.  Diese  Finanzanlage  wird  zu 5% verzinst.  Diese

Investition  bringt  uns  pro  Jahr  einen  Zins  von  CHF  10'138.90  ein. Es wurden  drei

Mitgliederbeiträge  von  Junioren,  welche  sich  den  Betrag  nicht  leisten  konnten,  aus

dem  Ausbildungsfond  bezahlt.  Die  Schwester  von  Stephan  Ramsauer  hat  eine

Sammlung  initiiert,  welche  CHF  6'416.00  einbrachte.  Dieser  Betrag  ging  je zur  Hälffe

(CHF3'208.00)  an den  F.C. Red  Star  Zürich  und  den  FC VViedikon  Zürich.

Fragen  zum  Kassabericht:

Wer  oder  was  ist die Pilvi  Holding  AG?

Beat  Ziegler:  Das  ist eine  HoIdinggeseIIschaft,  die Erwerb  und  Verkauf  sowie

Verwaltung  von  Beteiligungen  und  Vermögenswerten  aller  Art  im In- und  Ausland  auf

eigene  oder  fremde  Rechnung  vornimmt.  Ich selbst  bin mit  meiner  Firma  an dieser

Holding  beteiligt.  In den  letzten  drei  Jahren  haben  wir  viele  Verzugszinsen  bei der

UBS  bezahlt,  wollten  das  vermeiden,  darum  diese  Investition  mit  grosszügiger

Verzinsung.

Was  hat  man  angedacht,  um den  Kostenbasisverlust  zu reduzieren?

Die Budgetposten  wurden  runtergefahren.  Anmerkung  zur  Verlustposition  von  Yves

Cornioley:  Steuerverlust,  weniger  Gönnerbeiträge.  Verspätete  Zahlung  der

Subventionen  des  Bunds  (J&S)  von  CHF  20'000.00.  Dieser  Betrag  war  bei Abschluss

noch  nicht  eingegangen.

4.4  Revisorenbericht

Die  Revisionsstelle  Eugster  Treuhand  AG (Geschäftsführer  Michel  Kade)  aus

Dübendorf  hat  die von  Juraj  geführte  Kasse  und  erstellte  Bilanz  & Erfolgsrechnung

geprüff.  Heinz  Hohl  liest,  im Auftrag  des  abwesenden  Michel  Kade,  den

Revisionsbericht  vor. Der  Revisor  hat  keine  Auffälligkeiten  festgestellt  und  empfiehlt

den  Kassabericht  anzunehmen.
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Beschrieb

Die Bilanzen  und der  Revisorenbericht  werden  ohne  Gegenstimmen  oder

Enthaltungen  genehmigt.

Yves  bedankt  sich  bei Juraj  für  die  wie  immer  einwandfreie  Kassaführung  und  bei

Michel  Kade  für  die Prüfung  der  Kasse  und  dem  Revisionsbericht.

4.5  Berichte  Spielbetrieb

Junioren

Sandro  Lang,  Leiter  Junioren  fasst  die Saison  zusammen.

Den ausführlichen  Bericht  findet  ihr  im Red  Star  Magazin.  Besonders  hervorheben

möchte  ich aber  die Leistung  von  drei  Mannschaften.  Die U-16  spielte  eine

hervorragende  Meisterschaft  und  qualifizierte  sich  für  die  Playoffs  und  gewann  diese

schliesslich  im Final  gegen  Concordia  Basel.  Die Ba-Junioren  gewannen  die

regionale  Meisterschaft  und  spielten  in der  Youth  League  um den

Schweizermeistertitel.  Nach  Siegen  im Viertelfinal  und Halbfinal  unterlag  man  im

Final  gegen  Concordia  Basel  im Penaltyschiessen.  Das  Team  Ca  schaffte  in der

Herbstrunde  den  Aufstieg  in die  höchste  Regionalliga  (Youth  League).

Aktivmannschaften

Michael  Will  fasst  die  Saison  der  Aktivmannschaften  zusammen.

Der  Spikobericht  liegt  auf  und  ihr  könnt  euch  die Berichte  sowie  die Statistiken  zu

Gemüte  führen.

1. Mannschaft

Die  2. Liga  Interregional  wurde  verkleinert.  Nur  noch  4 Gruppen.  Wir  wurden

geographisch  neu  eingeteilt.  Nach  der  Vorrunde  in der  Tabelle  auf  Platz  6. Viele

Unentschieden.  Zielsetzung  für  die Rückrunde.  Boden  gutmachen.  Haben  es nicht

geschafft  den  Gap  zu schliessen.  Highlight  ist sicher  der  Cupmatch  gegen  den  FCZ

im Stadion Letzigrund  vom  Samstag,  4 9. August  2023.  Auf  die neue  Saison  heisst  es

die drei  Legenden,  welche  aufgehört  haben,  zu ersetzen.  Diese  drei  haben

zusammen  insgesamt  über  700  Spiele  für  die 1.Mannschaft  absolviert.  Saisonstart

mit  dem  Cupspiel  gegen  Frauenfeld.  Die  Meisterschaft  wurde  mit  einem

Unentschieden  gestartet.  Beim  Staff  bleibt  alles  beim  Alten.  Der  Klasseneföalt  wurde

mit  Unterstützung  von  anderen  Teams  (3.Mannschaft,  Junioren  A, Senioren  30+)

geschafft.

2. Mannschaft

Den Klassenerhalt  hat  man  erst  spät  geschafff.  Ist eine  junge  Mannschaft.  Sie

brauchen  Zeit. In der  Vorrunde  vier  Siege  hintereinander.  Konnten  diese  Passe  nicht

halten.  Im Winter  gab  es Spielerwechsel  und  Omri  Suisa,  Co-Trainer,  übernahm  eine

neue  Aufgabe  bei einem  anderen  Verein  als  Haupttrainer.  Neu  ins Spielerkader

schafften  es A-Junioren.  Leider  hat  auch  die Verletzungshexe  zugeschlagen.  Mit Hilfe

der  anderen  Teams  (Junioren  A, 3.Mannschaft,  Senioren  30+)  gelang  der

Klassenerhalt.  Das  ist ein starkes  Zeichen,  dass  das  Vereinsleben  funktioniert.

Trainer  MC  ist berufsbedingt  zurückgetreten.  Neues  Trainerduo:  Domenico  Fabio  und

Giuliano  Gargiulo.  In die Meisterschaft  startete  man  mit  einer  3:O Niederlage  in
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Oerlikon.

3. Mannschaft

In der  Vorrunde  gute  Spiele  gezeigt  und dies  brachte  den 4. Rang  in der  Tabelle  ein.

In der  Rückrunde  wurde  das  Team  vom  Verletzungspech  geplagt.  Verletzte  und nicht

fitte  Spiele  mussten  trotzdem  eingesetzt  werden.  Darum  ist der  7.Sch1ussrang  nicht

überraschend.

Senioren

Marcus  Meier  fasst  die Saison  der  Seniorenmannschaften  zusammen.

Speziell  hervorzuheben  ist die gute  und erfolgreiche  Meisterschafi  der  Senioren  30+.

Sie holten  sich den Meisterschaftstitel.  Christian  Seidel  wurde  Torschützenkönig.  Im

Schweizer  Cup  Viertelfinale  hat  sich unser  Team  gut  verkauft  und unterlag  Lausanne-

Sports  FC nur  knapp  mit 2:3. Das  Team  von Lausanne  Sports  war  gespickt  mit

ExProfis.

Die Berichte  werden  genehmigt.  Keine  Gegenstimmen.  Keine  Enthaltungen.

5 Wahl  des  Präsidenten  und  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

5.1 Wahl  des  Präsidenten

Yves  Cornioley  stellt  sich für  ein weiteres  Jahr  zur  Verfügung.

Die Wahl  leitet  Heinz  Hohl.

Yves  Cornioley  wird  mit einem  grossen  Applaus  gewählt.

Er bedankt  sich  für  das  in ihn gesetzte  Vertrauen  und nimmt  die Wahl  an.

5.2  Wahl  der  übrigen  Vorstandsmitglieder

Bestätigung  des  bestehenden  Vorstands

Wahl  der  bisherigen  Mitglieder  in globo:

Heinz  Hohl,  Vize-Präsident  (bisher)

Juraj  Ivancan,  Leiter  Finanzen  (bisher)

Sandro  Lang, LeiterJunioren  (bisher)

Marcus  Meier,  Leiter  Aktive  (bisher)

Beat  Ziegler,  Leiter  Sponsoring  (bisher)

Alle  fünf  Personen  werden  ohne  Gegenstimme  wiedergewählt  und nehmen  die Wahl

an.

Yves  Cornioley  gratuliert  seinen  Vorstandskollegen  und bedankt  sich im Namen  der

gewählten  Vorstandsmitglieder  für  das  ihnen  entgegengebrachte  Vertrauen.
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Beschrieb

Vorstellung  der  Spielkommission

6.1  1. und  2. Mannschaft

Michael  Will  als  Sportlicher  Leiter  der  1. und  2. Mannschaft  stellt  seine  Crew  und  die

Neuzugänge  vor.

6.2  3. Mannschaff  und  Senioren

Marcus  Meier  stellt  die Trainer  und  die  Verantwortlichen  der  3.Mannschaft  und  den

Senioren  Mannschaften  vor.

6.3  Schiedsrichter

Yves  Cornioley  nennt  die Schiedsrichter,  die für  den F.C.  Red  Star  Zürich  gemeldet

sind  und  bedankt  sich  bei ihnen:

Marc  Bolliger  (neu)

Flin Jaggy

Raphael  Jörg

Renä  Jörg

Eric  Schmid  (neu)

Felix  Züger

Zwei  Abgänge  zu verzeichnen:

Dieter Bolter ist altershalber  zurückgetreten  und Cephas Mayfield  Ahlidjah  wechselte

zum  FC Oerlikon/Polizei  Zürich.

Vorstellung  derJuniorenkommission

7.1 Sandro  Lang  stellt die  wichtigsten Exponenten der  Junioren  Abteilung  namentlich  vor:

Maria  Orlando,  Co-Leitung  KIFU

Giandomenico  Nicolao,  Co-Leitung  KIFU

Andrea  Gmünder,  Material

Franco  Orgiu,  Leiter  SR  KIFU

Lisa  Litschi,  Spiko  Junioren,  Leitung  Sekretariat

Manuel  Gasser,  Verantwortlicher  für  Goalitrainer

Sandro  Lang  bedankt  sich  bei allen  Trainerinnen/Trainern  für  ihren  Einsatz.

Wahl  der  Revisionsstelle

8.1 Der  Vorstand schlägt für  eine  weitere  Saison  die Eugster  Treuhand  AG in Dübendorf

als Revisionsstelle  vor.

Der  Vorschlag  wird  ohne  Gegenstimmen  oder  Enthaltungen  genehmigt.

Michel  Kade  wird  die WahIannahmebestätigung  noch  schriftlich  abgeben.
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9 Festsetzung  der  Eintrittsgebühren  und  Mitgliederbeiträge

9.1  Die  Mitgliederbeiträge  sehen  wie  folgt  aus:

- Aktive

CHF  350.00  für  Red  Star  2 und  Red  Star  3

CHF  400.00  für  Senioren  30+,  40+,  50+

Passive

CHF  1 oo.oo, einheitlich  geschuldet,  auch  zusätzlich  für  jedes  Aktivmitglied,

ausgenommen  davon  sind  Supporter,  Frei-  und/oder  Ehrenmitglieder.

Nach  den letztjährigen  Beitragserhöhungen  schlägt  der  Vorstand  der  Versammlung

vor,  die  aktuellen  Mitgliederbeiträge  so zu belassen.

Der  Vorschlag  wird  ohne  Gegenstimmen  oder  Enthaltungen  genehmigt.

IO  Budget

10.1  BudgetzurSaison2023/2024IiegenaufdenTischenverteiIt.

Juraj  Ivancan  erläutert  das  Budget.

Einnahmen  und  Ausgaben  je CHF  616'500.00

Budget  kann  wegen  dem  Cupspiel  gegen  den  FCZ  mit  einer  schwarzen  null

ausgeglichen  gestaltet  werden.

Es sind  keine  Fragen  zum  Budget  gestellt  worden.

Das  Budget  wird  ohne  Gegenstimmen  und  Enthaltungen  genehmigt.

1l  AllfälIigeEmennungvonEhren-undFreimitgIiedem

11.1  Freimitglied  -)  15JahreAktivmitgliedschaft

25  Jahre  PassivmitgIiedschaft

Ehrenmitglied  ->  Ernennungen  aufgrund  besonderer  und  langjährig  geleisteter

Vereinsarbeit

Es gilt  als  ungeschriebenes  Gesetz,  dass  sich  die zu Freimitgliedern  Gewählten  als

Supporter  anmelden.

11.2  Freimitglieder

Keine  Kandidaten.

11.3  Ehrenmitglieder
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Beschrieb

Der  Vorstand  schlägt  Lisa  Litschi  vor.

Die  Aufnahme  wird  mit  einem  kräffigen  Applaus  bestätigt.

Sie erhält  die  goldene  Red Star  Nadel.

12  Anträge  von  Mitgliedern

12.1  EssindkeineAnträgeeingereichtworden.

Diverses

131  Wortmeldungen  zum  Thema:

Budget  für  Frauenteams?

Yves  Cornioley:  Nein  -  wir  haben  keine  Frauenteams.  Der  Hauptgrund  sind  die Platz-

und  Garderobenverhältnisse  auf  der  Allmend  Brunau,  die aktuell  keine  Trennung  von

Frauen  und  Männern  zulassen.  Zurzeit  spielt  ein Mädchen  bei den  Junioren  mit. Die

städtischen  Jugendbeiträge  sind  nicht  abhängig  von  Frauenteams,  sondern  von

Junioren,  deren  Eltern  in der  Stadt  Zürich  gemeldet  sind.

Gibt  es Neuigkeiten  betreffend  Infrastruktur  Allmend  Brunau?

Yves  Cornioley:  Es gibt  ein Projekt,,neue  Allmend",ist  zusammengeschlossen  mit

der  Saalsporthalle.  Heinz  Hohl  ist mit  dabei.  Gemäss  Sportamt  ist Prio  hoch  - aber

nicht  vor  20 Jahren!!!

Wieviele  Mitglieder  zählt  der  F.C.  Red  Star  Zürich?

Jura  Ivancan:  Knapp  600  Mitglieder

13.2  Dank

Zum  Schluss  bedankt  sich  der  Präsident  Yves  Cornioley  bei:

Sponsoren  der  1. Mannschaft  - harder  bedachungen  ag; Inag  AG

Ausrüster  - Firma  Voit-Sport  AG  mit  der  Marke  JAKO

Sämtlichen  Schiedsrichtern,  die  für  den  F.C. Red  Star  Zürich  im Einsatz  stehen

Marcel  Heuberger,  als Präsident  der  F.C.  Red  Star  Zürich  Supportergilde

Beat  Ziegler,  als Präsident  des  F.C.  Red  Star  Zürich  Businessclub

Und  bei  allen  Personen,  welche  sich  immer  wieder  für  unseren  Verein  einsetzen.

Die,,Topfsammlung"  hat  CHF  308.00  ergeben.

Dank  an die  Anwesenden  für  die  Spenden.

13.  Schlusswort  des  Präsidenten:

Die neue  Saison  hat  für  unsere  1. Mannschaft  mit  zwei  Cupspielen  begonnen.  Wobei

das  Cupspiel  gegen  den  FCZ  sicher  länger  in Erinnerung  bleiben  wird  und  definitiv
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Nr. Beschrieb

ein spezielles  Erlebnis  war.  Finanziell  war  es sicher  ein Erfolg.  Die genauen  Zahlen

liegen  noch  nicht  vor,  da bis  jetzt  nicht  alle  Abrechnungen  eingegangen  sind.

Ich wünsche  allen  Mannschaften  einen  guten  Start  in die neue  Saison  und  hoffe,

dass  ihr  den  roten  Stern  überall  mit  Stolz  tragen  werdet.

Alle  Anwesenden  sind  anschliessend  zum  Spaghetti-Plausch,  offeriert  durch  den

Verein,  eingeladen.  Die Getränke  gehen  zulasten  von  jedem  Teilnehmer.

In diesem  Sinne  bedanke  ich mich  bei allen  für  den Besuch  und beende  hiermit

offiziell  die  heutige  GV.

Red  Star  forever  !

Ende  GV:  20:10  Uhr
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